



Im Genuss der Idylle Weggis Enjoying the idyllic region of Weggis to the full

Seit vier Jahren arbeitet Ronald Gabsch im 5* Superior Resort Park Weggis, das vom Schweizer Wirtschaftsamt als bestes Ferienhotel der Zentralschweiz 2011 ausgezeichnet wurde. Dem frischgebackenen «Clefs d'Or»-Mitglied und ehemaligen Chef de Rang wurde die Leidenschaft für das Gastgewerbe in die Wiege gelegt. Er weiss, worauf es bei einer einwandfreien Gästebetreuung ankommt, und überzeugt mit seiner Kompetenz genauso wie mit seiner Sprachgewandtheit und zuvorkommenden Art. Wer am Vierwaldstättersee logiert, möchte in den vollen Genuss dieser wunderschönen Region kommen. Ronald Gabsch kennt die Gegend wie seine Westentasche und begeistert seine Gäste mit massgeschneiderten Entdeckungsreisen. Die umliegende Gegend lässt sich von hier aus perfekt erkunden – sei es mit der dreibaren Luftseilbahn hinauf zum ewigen Schnee auf dem Titlis, mit der weltweit ältesten Zahnradbahn auf den Pilatus, im historischen Raddampfer über den Vierwaldstättersee oder gemütlich zu Fuss.

It is now four years since Ronald Gabsch started working at the five-star superior resort Park Weggis, named Best Holiday Hotel 2011 in Central Switzerland by the Swiss business magazine "bilinar". The newly appointed "Clefs d'Or" member and former Chef de Rang has a natural gift for the catering trade. He knows what impeccable service is all about, displaying not only impressive expertise but also a highly eloquent and courteous manner. Anyone staying by Lake Lucerne will want to enjoy this beautiful region to the full. Ronald Gabsch knows the area inside out and is able to enthral his guests with individually tailored discovery tours - whether a trip on the rotating cable car up to the perpetual snow on the Titlis, a ride on the world's steepest rack railway up to Mt. Pilatus, a boat trip on a historic paddle steamer across Lake Lucerne or a nice walk in the surrounding area.



Den abenteuerlustigen Gästen verspricht Ronald Gabsch grosses Vergnügen bei den nächtlichen Schlittenfahrten auf der Rigi, der «Königin der Berge». Man könnte den Sternenhimmel und den Winterzauber der Rigi-Natur nicht intensiver wahrnehmen. Während unten im Tal ein Lichtermeer erwacht, erwartet die Gäste nach der Bergfahrt eine traumhafte Aussicht im Schnee-paradies. Die Fahrten in den bequemen Rigi-Schlitten auf dem beleuchteten Pfad von Rigi Kalm nach Rigi Staffel garantieren einen sicheren und unbeschwerten Schlittenausflug. Als krönenden Abschluss des erlebnisreichen Abends organisiert Ronald Gabsch seinen Gästen gerne einen einzigartigen Fondue-Plausch dazu.

Ronald Gabsch promises his most adventurous guests the superb thrill of a nocturnal toboggan ride on the Rigi, the "Queen of Mountains". This is the most intense way to experience a starlit sky and the magic of the great winter outdoors. While a sea of lights gradually awakens down below in the valley, guests enjoy a magnificent view of a snow-covered paradise on arrival at the top. A safe, carefree ride is guaranteed by the comfortable Rigi toboggans along the illuminated trail from Rigi Kalm to Rigi Staffel. To bring this kind of fun-packed evening to an appropriate conclusion, Ronald Gabsch likes to organise a special fondue get-together for his guests.

Artilleriefestung Vitznau

Denjenigen, die an der Schweizer Geschichte interessiert sind, empfiehlt er eine private Tour zu der ehemals hochgeheimen Artilleriefestung Vitznau mit ihren mächtigen Kanonen. Milizsoldaten der Schweizer Armee führen Besucher durch 500 Meter lange Stollen, eindrückliche Kampftände, gigantische Munitionslager, ein Kraftwerk, Werkstätten und sogar zu einem kleinen Spital, das tief im Berg betrieben wurde. In der Festungsanlage können die Besucher auch eine Sonderausstellung über den Zweiten Weltkrieg besuchen oder ihre Präzision an der 100er-Scheibe am Armbrust-Schiessstand messen.

Artillery fortress of Vitznau

For those interested in Swiss history, he recommends a private tour to the formerly top-secret artillery fortress of Vitznau with its mighty canons. Soldiers of the Swiss army guide visitors through 500-metre tunnels, impressive combat stations, gigantic ammunition depots, a power station, workshops and even a small infirmary set deep in the mountain. The fortress also houses a special exhibition on the Second World War, and visitors can try out their accuracy on the crossbow range with an attempt at the 100 mm target.

Private Bootsausflüge auf dem Vierwaldstättersee

Wer es doch lieber etwas entspannter haben möchte, dem kann Ronald Gabsch auch einen privaten Bootsausflug auf dem haus-eigenen Harris Hotelbote Super Sunliner 240 P3 buchen. Es bietet Platz für bis zu zwölf Personen und bringt die Gäste je nach Wunsch zu einem Picknick an einen einsamen Strand, zu einem Konzert im Kultur- und Kongresszentrum in Luzern oder auch zum Ausgangspunkt für eine abenteuerliche Bergtour. Für traute Zweierpaare ist Ronald Gabsch Tipp ein «breakfast on the water». Man wird von den ersten Sonnenstrahlen wachgeküsst und genießt kulinarische Köstlichkeiten mit einer atemberaubenden Aussicht auf die umliegende Berglandschaft. Selbstverständlich kann man auf dem hausgemachten Boot auch die prächtigen Feuerwerke der Zentralschweiz aus vorderster Reihe bestaunen. Für einen solchen Ausflug organisiert Ronald Gabsch auch gerne einen edlen Tropfen aus den 2600 Positionen fassenden Weinkeller. Jennifer Ann Gerber

Private boat trip on Lake Lucerne

For those who like to take things a little easier, Ronald Gabsch can book a private boat trip on the hotel's own Harris Hotelbote Super Sunliner 240 P3. It provides space for up to 12 people and can take guests to various destinations – a picnic on a solitary beach, a show at the Lucerne Concert and Congress Centre or the starting point for a mountain hike, whichever option is preferred. His tip for a cosy tête-à-tête is "breakfast on the water". You are awakened gently by the first rays of sunshine and enjoy culinary delights with a breathtaking view of the surrounding mountain landscape. And of course you can use the Park Weggis boat to get a front-row seat for Central Switzerland's magnificent fireworks display. On this type of excursion, Ronald Gabsch is always glad to organise a fine wine from a cellar stocked with a total of some 2,600 bottles. Jennifer Ann Gerber



1 Das Resort Park Weggis mit seiner atemberaubenden See- und Alpenblick.
The Resort Park Weggis with its breathtaking view over the lake and Alps.

2 Good morning sunshine! Mit dem «breakfast on the water» beglückten Gäste den Tag von seiner schönsten Seite.
Good morning sunshine! With the "breakfast on the water", guests greet the new day in the best possible way.

3 Rigi – «die Königin der Berge» – verspricht Abenteuer in schönster Winterlandschaft.
Rigi – the Queen of the Mountains – promises adventure in a beautiful winter landscape.

4 Ihr Kontakt im Park Weggis.
Ronald Gabsch vertritt Ihnen seine Geheimnisse rund um den Vierwaldstättersee.
Your contact at Park Weggis.
Ronald Gabsch allows you to share his intimate knowledge of the hidden corners around Lake Lucerne.